





## OrbiMob' vient de remporter un deuxième appel d'offres pour animer un défi mobilités sur la métropole clermontoise!

OrbiMob' impulse et aide des projets de mobilité à voir le jour en partenariat avec les acteurs du territoire. Après le projet OrbiMob' Académie, remporté en juin dernier avec l'ensemble universitaire clermontois, c'est un projet d'expérimentation menée sur la métropole clermontoise qui vient d'être validé par l'ADEME. L'association OrbiMob' est fière de voir ce deuxième projet se concrétiser en à peine 1 an d'existence!

Initié et porté par OrbiMob', en association étroite avec le SMTC et Clermont Auvergne Métropole, cet appel à projets à pour buts de :

- Réduire la pollution et améliorer la qualité de l'air.
- Réduire le trafic dans le cœur métropolitain.
- Sensibiliser / Modifier les comportements du grand public.
- Promouvoir la mobilité active et ses avantages sur la santé et l'environnement.
- Promouvoir les transports en commun dans une approche multimodale.
- Susciter des alternatives innovantes aux solutions actuelles.
- Affiner les axes de progrès, notamment zones caractérisées par l'absence de modes de transports alternatifs.

Pour cela l'association développe un défi " Cap ou pas Cap! Le défi des mobilités dépolluées de Clermont-Ferrand " via une application mobile. Elle va ainsi " challenger " des volontaires (citoyens, étudiants, artisans, chef d'entreprise, salariés, retraités...) à utiliser le moins possible leur voiture thermique individuelle pendant 30 jours pour tous leurs déplacements (privés et professionnels) à partir de 2024 dans le cœur métropolitain et de les récompenser de leurs efforts! Ce défi se déroulera 2 fois par semestre pendant 2 ans.

Je me renseigne







## OrbiMob'

IADT 51, boulevard François Mitterrand , 63000, Clermont-Ferrand

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}} Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

Afficher dans le navigateur Se désinscrire

